

# ふらっと.come!

平成30年2月20日 第55号

発行者 特定非営利活動法人船橋福祉相談協議会 「ふらっと船橋」  
〒273-0021 船橋市海神1-31-31 ジュネス海神101  
TEL 047-495-6777 FAX 047-495-6776  
HP <http://flat-funabashi.com/>  
Email [flat-funabashi@key.ocn.ne.jp](mailto:flat-funabashi@key.ocn.ne.jp)



## 新人の気持ちで頑張ります

船橋市役所 障害福祉課 相談支援係  
富田 有希

皆様、こんにちは。12月18日より相談支援係で働くこととなりました富田と申します。実は障害福祉課には、平成25年度に入所した新人の頃から所属しておりまして、今回は別の係からの異動となります。

以前の係では、主に課の庶務を担当しておりましたので、障害のある方と直接関わる業務を担当するのは初めてです。相談支援係に異動してから2ヶ月が経ちましたが、まるで新人のように全ての業務が新鮮で非常に刺激的な毎日を送っており、異動して良かったなと思っております。

特に、障害のある方の日常生活に接する部分については非常に勉強になります。障害のある方一人一人の生活状況を知り、その方が何を求めているのか、また何が必要なのかを考え、適切なサービスや制度の提供を導き出すといった思考を培えるのは、この係ならではのです。以前は、電話や窓口でそういった相談を受けても適切な回答が出来ず、その都度担当に確認しなければならないなど、歯痒い思いをする事が多々ありました。

今後は業務の知識を増やしつつ、障害のある方の生活の向上に少しでも寄与できるよう精進してまいりますと考えております。

まだまだ勉強不足な事が多く、皆様へはご迷惑を掛けることが多々あると思いますが、今後ともご指導の程よろしくお願いいたします。

## 『FAS-net 会員紹介』(船橋障害者相談支援事業所連絡協議会)

### 夢を形に

WAVE ふなばし

相談支援専門員 杉井 和男

相談支援事業所WAVEふなばしは、NPO 法人船橋障害者自立生活センターを運営母体としております。従って、スタッフの中に障害当事者が含まれることが特徴の一つです。実際に仕事を進める上では制約も多いのですが、「当事者目線」を大切にしてより良い生活につながるような相談支援を心掛けています。

特に若い障害者の場合は、サービスを利用することで生活が大きく変わり、そのことが気持ちの変化をもたらして、人生設計そのものを左右することがあります。私自身、何度かそうした変化を体験しています。そう考えると、責任の重さにたじろいでしまうこともありますが、そういう方には、徐々に生活の幅を広げて自身の可能性を実感して頂き、自信をつけてもらうことを念頭に対応したいと思っております。とは言え、多様化するニーズに社会資源が追いつかない事例や、逆に無理をしてサ

ービス利用を最低限に抑えて障害者を家族が抱え込むケースが見受けられる等、難しい問題を感じることも少なくありません。

そうした中でも、サービスを利用することで生活上の夢を少しでも形にするサポートをしていきたいと思えます。今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

## 地域に寄り添った支援を目指して

丸美ライフサービス  
相談支援員 河合 英美

平成16年より起業をし、船橋市に根ざした介護の実現を目指して頑張ってきました。平成18年からは、相談支援事業に取り組み12年目を迎えます。職員一丸となって、事業を盛り立てております。

私達丸美ライフサービスでは、地域に根ざしたサービスで、利用者様がご自宅での生活を安心して送れるよう努めることを信条としております。利用者様、ご家族様の声に耳を傾けるだけでなく、主治医や看護師、民生委員の方や行政などとも連携を取り、お一人お一人に合ったサービスをご提供いたします。

当事業所では、計画相談を利用されている方々の大半は、お一人で生活されている方々となります。また、介護協力が必要な方々です。ご利用者様のニーズに合ったプラン作成を行っておりますが、相談員や介護職員だけでご希望に添えないことも多くあります。そのような時に、地域の方々のご協力を頂いております。地域の傾聴ボランティアさんのご協力を頂いております。施設や自宅に訪問し、利用者様のお話を聞いてくださったりして、ご利用者様の気持ちも聞き入れていただいております。地域の皆様のご理解ご協力の上で、事業は展開していております。今後も色々な方々にご理解とご協力をいただく事があるとは思いますが、よろしくお願い致します。

## よろしくお願ひします

ふらっと船橋 相談員 神保 彩

はじめまして。今年の1月から相談員として勤務している神保と申します。私は大学で社会福祉を勉強して、大学4年時に社会福祉士と精神保健福祉士を取得しました。しかしその後しばらく、全く資格とは関係のない仕事をしていました。福祉職に就いたのは、子どもを出産した後です。行政の嘱託職員として転々として、精神科病院に2年間ほど勤務しました。その後、精神科診療所に勤めたものの、まさかの業績悪化による解雇。縁あって“ふらっと船橋”に出会いました。

大学卒業後かなりの月日がたってから、福祉職に復帰したので法律関係は改めて勉強しました。ただソーシャルワークについては、大学在学中に学んだ知識が全く古びておらず、当時の恩師には本当に感謝しています。大学時代の恩師をはじめ、今まで出会った方々に感謝をしつつ、これからふらっと船橋で活躍していきたいと思えます。どうぞよろしくお願い致します。

## お知らせ!!

—ふらっと船橋—

●NPO 法人船橋福祉相談協議会理事会  
日時：3月22日（木）  
18時から  
場所：船橋市役所 602 会議室

## ●FAS-net 連絡!!

\*例会\*  
日時：3月30日  
10時から  
場所：船橋市役所  
602 会議室

